

# CONSTRUCCIÓN E INDUSTRIAS LLEGAN A ACUERDO CON GOBIERNO



La presidenta y los representantes del sector industrial anunciaron que las negociaciones llegaron a buen término y este sector da su apoyo a la Reforma Fiscal.



Carlos Álvarez, presidente del Colegio de Ingenieros, manifestó su alegría por haber logrado un acuerdo que dejara satisfecha a ambas partes.

**JARMON NOGUERA GONZÁLEZ**

[jnoguera@prensalibre.co.cr](mailto:jnoguera@prensalibre.co.cr)

Foto: Isaac Villalta

Después de que varios sectores manifestaran su descontento por lo planteado en la reforma fiscal, y sobre todo contra el IVA el día de ayer el gobierno logró acuerdos con dos de esos sectores, los industriales y los del sector construcción.

Con el tiempo en contra porque hasta el domingo tienen chance de presentar mociones para hacer modificaciones al proyecto, el go-

bierno intenta lograr acuerdos con todos los sectores que han manifestado su oposición a la reforma fiscal.

El día de ayer por la tarde anunciaron el acuerdo con la Cámara Costarricense de la Construcción (CCC) y el Colegio Federado de Ingenieros y de Arquitectos (CFIA), representantes del sector de la construcción.

Ellos acordaron un trato preferencial en cuanto al IVA, ya que el primer año será de solo un 4%, al segundo año un 7% y de ahí en adelante un 7% anual hasta alcanzar el 14% propuesto. Además los

proyectos que cuenten con los planos aprobados o se les apruebe 3 meses después de la aprobación de la ley no pagarán el impuesto.

Otro de los acuerdos es mantener el traspaso de bienes inmuebles en 1,5% a las viviendas con un valor de hasta 78 millones de colones.

Los representantes del sector construcción dijeron que todos los costarricenses tenemos que colaborar con el plan fiscal para evitar llegar a una situación fiscal peor de la que se vive hoy. Y agradeció al gobierno su disposición por dialogar y buscar un equilibrio que

beneficiara a ambas partes.

En una segunda conferencia de prensa el gobierno junto con la Cámara de Industrias de Costa Rica y la Cámara de la Costarricense de Industria Alimentaria, anunciaron otro acuerdo entre ambas partes.

Entre los acuerdos más importantes tomados son establecer una tasa preferencial de 2% a la materia prima, empaque, embalaje, maquinaria y al equipo requeridos para la producción de los artículos de la canasta básica.

Además el gobierno junto con la Cámara de Industrias de Costa Rica establecerán una agenda prio-

ritaria conjunta de competitividad, en la cual se le dará un especial énfasis a una racionalización de costos de la energía.

Los industriales agradecieron a la presidenta el haber entendido la importancia de llegar a un acuerdo para no afectar la canasta básica y así a los costarricenses. También manifestaron su alegría porque se está usando el camino correcto, que es el diálogo.

Por su parte la Laura Chinchilla manifestó su alegría y les dio las gracias por haber aceptado negociar y lograr acuerdos donde las partes quedaran satisfechas.